
10 Pièces

365 m²

Réf. 86514556

2 300 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Exclusivité  –  idéalement  située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

recherchés de vence,  à quelques minutes à pied du centre-ville,  cette

propriété  de  prestige  offre  une  combinaison  rare  sur  le  marché  :  une

localisation centrale, un calme absolu, une vue mer panoramique et de

très  beaux  volumes.  Dominant  son  environnement,  la  villa  bénéficie

d'une vue spectaculaire et dégagée sur le cap d'antibes et la baie des

anges, véritable invitation à la contemplation entre ciel et méditerranée.

Édifiée  sur  un  terrain  paysager  d'environ  2  320  m²,  joliment  arboré

d'oliviers et d'arbres fruitiers, la ...

SOLE AGENT – Ideally located in one of the most sought-after residential areas of

Vence, within walking distance of the town center and enjoying absolute peace and

quiet,  this  prestigious  property  offers  a  rare  combination  on  the  market:  a  central

location,  panoramic  sea  views,  tranquility  and  impressive  volumes.Overlooking  its

surroundings,  the  villa  enjoys  breathtaking,  unobstructed  views  over  the  Cap

d'Antibes  and  the  Baie  des  Anges,  offering  a  constantly  changing  Mediterranean

panorama.Set  on  a  beautifully  landscaped  plot  of  approximately  2,320  sq  m,

planted with olive trees and fruit ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

35 rue Gambetta  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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